

July, 27th 2016 OXFORD

Hello everyone!

El viaje hasta Oxford ha ido fenomenal. A las 19.15 (hora local) hemos aterrizado en Londres Gatwick. Tenemos una temperatura de 19 grados, no está nada mal para ser Inglaterra. Hacia las 10.00 p.m. hemos llegado a la residencia (St. Edward's School). Después del registro, hemos cenado y para terminar el día hemos ido hasta nuestras habitaciones para descansar, aquí ya es tarde, por lo que ahora tenemos que acostumbrarnos al horario inglés desde el primer día.

July, 28th 2016 OXFORD

Good morning!

No podemos quejarnos del tiempo, hasta el momento la temperatura es buena. Hoy siguen los nervios entre nuestros estudiantes, ya que hoy realizan su prueba de nivel de inglés.

Los "staff" de St Edwards's School nos han realizado un recogido por las inmensas instalaciones del campus, para conocer donde se ubica todo (pistas de tenis, futbol, clases de inglés, hall,...)

Durante la tarde, hemos realizado una visita hasta el centro de Oxford. De manera optativa se podía visitar el "Carfax Tower" o tomarlo como tiempo libre para conocer mejor sus calles. A la noche se ha celebrado los "Challenges", noche especial, en la cual los estudiantes se sientan por grupos y tendrán 12 pruebas diferentes (comer un donut sin manos, hacer toques con una raqueta y una pelota de tenis, envolver al compañero con papel higiénico,...). Ahora toca descansar ya que mañana empieza la rutina entre nuestros chic@s.

July, 29th 2016 OXFORD

Hello!

Ya hemos dejado atrás todos los nervios, y nuestros estudiantes empiezan su rutina en St Edward's School. Cada estudiante empieza hoy sus clases de inglés, en grupos diferentes. Entre las 14.00-15.30 p.m., nuestros estudiantes han comenzado sus actividades específicas para lo que todos se han puesto ropa cómoda y con energía, han disfrutado de las actividades. Entre las 16.00-17.30, tienen talleres y deportes diferentes de elección libre, como por ejemplo, cocinar pasteles, taller de pulseras, juegos en ordenadores, bádminton,... Por último, para terminar el día, nuestros chic@s han tenido la noche de "Crafts", en la cual se han organizado diferentes equipos y cada uno ha tenido que representar con los materiales que se les daba, una imagen real, como por ejemplo, "London Eye". Sin duda, todo ellos han sido muy creativos y han podido dejar volar su imaginación. Con esto cerramos el tercer día en St Edward's School.

July, 30th 2016 OXFORD

Hello!

Hoy es nuestro cuarto día en la residencia de Oxford y hemos echo tantas cosas que tenemos la sensación de que llevamos mucho tiempo aquí. Seguimos con la rutina de las clases de inglés, aunque algunos de nuestros estudiantes, han salido por los alrededores de la residencia, por "Summertown", para realizar un juego. Han tenido que realizar preguntas a la gente, buscar mensajes que hay escondidos por las calles. Durante la tarde cada uno ha continuado en sus clases específicas (fotografía, baile, tenis,...) Y después han podido elegir otras actividades optativas, como por ejemplo: computer games, Zumba,... Nuestros chic@s aprovechan sus ratos libre para relajarse en el césped o jugar al badminton, de esta manera siguen conociendo a más gente.

Para finalizar el día, se ha celebrado la noche de "Pokemon Go". Por grupos han tenido que encontrar diferentes Pokemon y realizar un prueba grupal para conseguir la pista que les lleva al siguiente Pokemon. Tenían que conseguir 19 pruebas por todo el campus, para proclamarse ganadores.

Ha sido una actividad original, diferente y divertida.

July, 31th 2016 OXFORD

Good morning!

Hoy estamos de suerte, hoy hace un día estupendo, el cielo está despejado, por lo que hemos empezado el día con energía. Después de las clases de inglés (hasta las 12.20) nuestros estudiantes van a comer junto con el resto de amigos.

Durante la tarde, Xioni practica varias técnicas en tenis; Julia, Carlota y Aitana mueven sus caderas al ritmo de Samba en sus clases de baile, Eneko pone en práctica sus técnicas aprendidas de fotografía, y en fútbol, Harri, Iñigo, y Jorge practican su habilidad con el balón, con pruebas específicas y por último, juegan un partido con el resto de estudiantes en el campo de futbol.

Para terminar el día, hoy se ha celebrado la noche de "Hawai Beach", hemos disfrutado de una noche hawaiana. Los chic@s se han divertido jugando y bailando en diferentes juegos, como por ejemplo, el Limbo, el hula hoop...